

Newsletter für den 27.06.2024



Wie sind Sie heute Morgen aufgestanden? Haben Sie ausschlafen können oder sich über Ihren Wecker geärgert, der viel zu früh geklingelt hat? Oder haben Sie sich gefreut, dass der Tag beginnt? Der Wecker kam genau zur richtigen Zeit, ein schönes Ereignis steht an oder gibt es einen Termin, der eher Angst macht? Was haben Sie nach dem Aufstehen getan? Gegessen, die Zeitung gelesen, lange im Badezimmer gestanden (oder gesessen), Stoff wiederholt für eine Prüfung, einen Test oder einen Vortrag? Die Kinder sortiert und angezogen oder aus dem Bett geworfen? Frühsport? Die To do-Liste gelesen oder geschrieben?

Es gibt so viele Dinge, die man an einem Morgen und erst recht an einem ganzen Tag tun kann und auch so viele, die man nicht tun oder auf morgen verschieben kann. Aber was ist, wenn man nur genau einen Tag hat, an dem sich alles entscheidet? Was ist, wenn man nur eine Möglichkeit hat, eben nichts auf morgen verschieben kann? Und was ist ein Tag überhaupt? Das Digitale Wörterbuch der Deutschen Sprache (DWDS) definiert den Tag (mit kleineren Auslassungen meinerseits) so:

- „1. Zeitraum von 24 Stunden, von Mitternacht bis Mitternacht, Zeitraum einer vollen Drehung der Erde um ihre Achse [...]
2. Zeitraum von Sonnenaufgang bis Sonnenuntergang [...]
3. bezeichnet eine unbestimmte Zeitspanne“ (<https://www.dwds.de/wb/Tag>, besucht am 20.06.2024)

Eine relativ klare Definition. Dass ein Tag aber viel mehr ist, Emotionen in uns hervorruft und unser ganzes Leben verändern kann (gut wie schlecht), wissen wir, glaube ich, alle.

Wie sieht für Sie der Tag aus, an dem das Feuer und Amerika entdeckt oder der Reißverschluss erfunden wurde? Wer oder was war der allererste Tag? Und wie ist der 30.Juni? All das und noch einiges mehr werden Sie am Sonntag, den 30.Juni im Gemeindezentrum Lintorf ab 17 Uhr herausfinden können. Ich verspreche Ihnen, dass wir Ihnen Fragen beantworten werden, die Sie umtreiben könnten, aber auch viele, die Sie sich noch nie gestellt haben. Mit dieser Aufführung können Sie auf jeden Fall einen anderen Blick auf die Welt und ihre kleinen und großen Wunder bekommen.

Ich hoffe, dass Sie an diesem Tag nicht umziehen müssen oder sich statt zu uns in einen Park oder an einen See verirren, dass es keine Gespräche gibt, die Sie in Restaurants statt zu uns bringen und alles so harmonisch verläuft, dass Sie den Weg zu uns finden.

Bis dahin wünsche ich Ihnen Tage, die Sie nie vergessen und viele schöne Momente. Genießen Sie die Zeit – sie ist einzigartig.

Bis zum 30.Juni – wir freuen uns auf Sie!

Melissa Aust

Gottesdienste und Andachten in der Gemeinde

Am **Sonntag, den 30.06.2024** feiern wir um 10:30 Uhr einen Gottesdienst in der Kirche Angermund mit Pfr. Martin Jordan. Im Anschluss an den Gottesdienst hat der Weltladen für Sie geöffnet.

Am **Sonntag, den 07.07.2024** feiern wir um 10:30 Uhr einen Gottesdienst mit anschließendem Mittagessen in der Kirche Angermund. Im Anschluss an den Gottesdienst hat der Weltladen für Sie geöffnet.